

Sehr geehrte Empfänger*innen,

Das *Institut für Ethik und Recht in der Medizin* (IERM) der Universität Wien führt mit Unterstützung und Begleitung des *Forum Autonomie am Lebensende* eine **multiperspektivische Evaluierung des Sterbeverfügungsgesetzes** (StVfG) durch.

Ziel der Erhebung ist, es aktuelle Fragestellungen, die in der Umsetzung des neuen Sterbeverfügungsgesetz entstehen, aufzuzeigen um auf Basis von ethischen, juristischen, sozialwissenschaftlichen Analysen adäquate Lösungsperspektiven zu entwickeln. Demnach wird im beiliegenden Fragebogen erhoben, welche Einstellungen Ärzt:innen in Österreich in Bezug auf den assistierten Suizid im Rahmen einer Sterbeverfügung aufzeigen, bzw. ob und folgend welche Erfahrungen mit assistierten Suizid im Rahmen einer Sterbeverfügung gemacht wurden. Weiters bezieht sich der Fragebogen auf die Erfahrungswerte von Ärzt:innen, die in Österreich ihren Beruf ausüben.

Um ein möglichst aussagekräftiges Ergebnis zu bekommen, bitten wir um Ihre Unterstützung und laden Sie herzlich dazu ein, den hier verlinkten Fragebogen **bis zum 10.08.2024** auszufüllen.

Die Beantwortung des Fragebogens wird ca. 10-15 Minuten dauern.

Zum Fragebogen: <https://sosci.univie.ac.at/StVfG-ae-2024/>



Wir bedanken uns im Vorhinein sehr herzlich für Ihre Mithilfe! Sie tragen damit wesentlich zur Ermittlung der ethischen, juristischen und sozialwissenschaftlichen Evaluierung des Sterbeverfügungsgesetzes bei!

Bei etwaigen inhaltlichen oder formalen Rückfragen stehe ich gerne unter tamina-laetitia.vielgrader@univie.ac.at

zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Tamina-Laetitia Vielgrader, MSc

Universitätsassistentin (Praedoc)

M: tamina-laetitia.vielgrader@univie.ac.at

W: <https://ierm.univie.ac.at/>